
                                  2024 年 11 月 2 日 

  2024 年度 第 7 回役員会便り 

日 時：2024 年 11 月 2 日（土）10:00〜11:00 

場 所：玉縄台自治会館１階 

出 席：理事役員 22 名､委任状 3 名､欠席 1 名 

(その他 監事 2 名、顧問 2 名､民生委員 2 名） 

▽会長・顧問報告と年間活動予定の確認 

・11/16(土)10 時〜14 時  玉縄まつりがあり、玉縄台自治会より会長含め実行委員 3 名動員します。

11/  3(日)15 時〜  玉縄小学校で実行委員説明会が行われます。実行委員 64 名で運営します。 

・11/21(木)   商工会議所にて自治会長研修会があります（デジタル活用がメインの議題）。 

・11/24(日)午前  大地震を想定した TTQ の防災訓練を実施します。 

・12/ 1(日)9 時〜15 時  鎌倉市福祉センターで鎌倉福祉祭り（社会福祉協議会主催）があります。 

・支援学校の労働訓練授業でとき公園の除草・清掃を 3 日間実施しました（高校生 8 名、先生 3 名と

自治会緑の会メンバー4 名にて実施）。 

・お出かけバスの実証実験について、10/30(水)に鎌倉市いきいき課と、今回の結果と今後の運行につ

いて話し合いました。今後も打ち合わせを持つ予定ですが、鎌倉市は大船駅⇔玉縄台内のバス運行

には消極的なため、鎌倉プライエムきしろへシャトルバスのルート充実を要望していきます。 

・年間予定：玉縄まつり(於玉縄小学校）：11/16、健康ウォーク：11/24、次回役員会：12/7 、 

門松の販売/自治会館清掃：12/21、クリスマス会：12 月(日程未定) 

▽前期決算報告 

・前期の会計報告がありほぼ予算通りとなりました。 

・10/27(日)の自治会費収納では、すべての組からの納入がありました。 

▽保有資産確認 

・保有資産の報告がありました。各部にて一覧表通りか年末までに確認することとなりました。 

▽クリスマス会 

・11/4(月)打ち合わせにて、日程、内容を検討していきます。お手伝いの方を引き続き募集中です。 

▽その他 

・空き巣の情報：警察から空き巣２件の連絡があり、自治会防犯カメラの録画データのコピーを提出

しました。その他、お菓子の移動販売や屋根の板金セールスを騙ったと思われる訪問などが周辺で

起きていますのでお気をつけください。 

・コピー機購入：自治会のコピー機が新しくなりました（利用後コンセントは外さないようにしてく

ださい）。会館修繕積立金より支出しました。A3 印刷が可能でインクコストの安い機種を選びまし

た。8 年間使ったコピー機と入れ替えました。1 階と 2 階で合わせて 2 台を継続稼働します。 

・門松購入の斡旋：12/21(土)に配布します。11/16(土)からの回覧で販売のお知らせをします。 

・12 月にピアノの調律を行う予定です。 

・次回の役員会は 12 月 7 日（土）10:00 から玉縄台自治会館で開催します。 

 

会員世帯数  650 世帯（2024 年 10 月 31 日現在）  

 

以上                     
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                                  2024 年 12 月 7 日 

  2024 年度 第 8 回役員会便り 

日 時：2024 年 12 月 7 日（土）10:00〜11:30 

場 所：玉縄台自治会館１階 

出 席：理事役員 21 名､委任状 5 名 (その他 監事 2 名、顧問 1 名､民生委員 2 名） 

▽会長・顧問報告と年間活動予定の確認 

・11/16(土)に玉縄まつり、11/21(木)に商工会議所にて自治町内会長研修会（講演テーマは自治町

内会のデジタル活用）、12/1(日)に鎌倉福祉祭りがありました。 

・12/20(金)夕方に自治町内会長が玉繩交番前に集まり年末防犯パトロールを実施する予定です。 

・11/10(日)に 7-5 組近辺で不審者侵入騒ぎがありましたが、事件性はないようです。 

・11/24(日)午前に大地震を想定した TTQ の防災訓練を実施しました。 

・民生委員の欠員募集がありますので 12 月１週目に案内を回覧しました。 

・鎌倉市から民泊リストが公開されましたが玉縄近辺にはありませんでした。 

・お出かけバスの実験に続き、鎌倉プライエムきしろのシャトルバスのルート拡充に関して

12/5(木)に打ち合わせを行いました。現状のきしろー大船駅間ルートですこやかセンターを通る 

1 日３本(往復６本)のうちの１本でも玉縄台やまゆり公園を通るルートへの変更を要望しました。 

・年間予定：門松の販売/自治会館清掃：12/21(土)（9 時集合）、次回役員会：1/11(土)午前、 

ブロック長会議：1/11(土)午後となります。 

▽クリスマス会 

・12/24(火)にやまゆり公園、自治会館にて開催予定です。過去実績から 200 人分のプレゼントを用

意します。子ども基金口座からの支出を予定しています。案内を 12 月１週目に回覧しました（案

内に一部誤りがありました。開催日は火曜日です。お詫びして訂正いたします）。 

▽防犯対策 

・2-4 組周辺が暗いので防犯灯を設置してほしいとの要望があり設置を検討しています。鎌倉市の過

去データでは新造成地の防犯灯は開発業者が設置しており、市と開発業者が交渉中です。 

・町内で暗いところを洗い出し防犯灯の設置を検討していきます。次回の回覧で提案募集する予定で

す。また、防犯カメラの追加設置要望もありました。安価な個人防犯カメラの紹介がありました。 

・12 月第３週の回覧にて防犯関連の周知を行う予定です。 

▽その他 

・経理部より予算進捗の報告がありました。予算進捗が遅れている部は計画的な執行を心がけてくだ

さい。1 月に取りまとめを行います。各部へ来年度の予算計画の検討(値上がり等も考慮)依頼があ

りました。 

・生きいき健康教室の参加報告がありました。 

・ほっと cafe は 12 月クリスマス会はなし、1/26(日)に講演中心に開催予定です。 

・あいあいグループでは今後、薬剤師を呼んでの講演(オーバードーズ等)を予定しています。 

・次回の役員会は 1 月 11 日(土)  10:00 から玉縄台自治会館で開催します。 

 

会員世帯数  651 世帯（2024 年 11 月 30 日現在）                  以上  
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                                  2025 年 1 月 11 日 

  2024 年度 第 9 回役員会便り 

日 時：2025 年 1 月 11 日（土）10:00〜11:30 

場 所：玉縄台自治会館１階 

出 席：理事役員 20 名､委任状 7 名 (その他 監事 2 名、顧問 1 名､民生委員 2 名） 

 

▽会長・顧問報告と年間活動予定の確認 

1.自町連関係報告:12/20(金)合同防犯パトロール、1/9(木)自町連理事会、1/17(金)災害時要支援者

名簿配布(鎌倉市から)、1/25(土)新春の集い、2/8(土)ゆるっと交流会、東京都東大和市湖畔地区

自治会アンケート提出等の活動と今後の予定の報告がありました。 

2.防犯灯新設:防犯灯設置希望のあった玉縄２丁目の２か所のうち１か所は開発会社が設置、もう１

か所は自治会が設置することになり、後者の設置費用負担の審議(承認されました)がありました。 

3.旧平戸ハイツ跡宅地造成計画:1/15〜16 に電柱の交換工事を行い、４月から９月まで 5 区画の造成

工事予定です。2 月中旬頃に住民説明会を実施する予定です（開発会社に申し入れ中）。 

4.きしろシャトルバス利便性改善の取組み:運行ルート改善をお願いしています。現状のきしろーす

こやかセンター大船駅間１日３往復便のうち大船駅 11 時発の１本を５丁目高地部まで巡回しても

らえそうです。バス停の場所、利用申込みと利用者管理は今後打ち合わせていく予定です。 

5.グランドゴルフ大会:2/16(日)開催:今年度から個人戦のみとなりますが、自治会ごとで取りまとめ

ての応募となりますので、1/18 発で申込用紙を回覧します（2/8 申込み締切）。 

6.年間予定：1/11(土)午後ブロック長会議、2/1(土)役員会、 2/16(日)グランドゴルフ大会。 

▽クリスマス会報告 

・12/24(火)に実施し子供は 62 名参加でした。有志での運営でしたが、子供のお手伝いが出たのは

よかった点でした。1/18(土)に反省会を実施予定です。 

工作コーナーで作成したリースなどの忘れ物がありました。自治会館内(玄関ベンチの上)に置いてあ

ります。 

▽社会募金納入報告 

・前期・後期自治会費とともに集めた募金は玉縄支所窓口経由で、日本赤十字社、赤い羽根共同募

金、年末助け合い共同募金の３団体にほぼ均等に募金しました。 

▽各種規程について 

・規程の内容が現状にそぐわなくなった部分もあるため、各規程の見直しを行っていきます。 

▽総会議案書について 

・各部の活動報告の作成依頼がありました。 

▽各部からの報告 

・防災部より 11/24(日)に実施した TTQ 防災訓練の成果と自治会役員会へのお願いがありました

（TTQ 隊員複数名が本部機能を担えるようにすること、自治会館内に重要書類や備品の保管場所を

確保すること、隊員との指示連絡手段を充実させること、が必要）。 

・経理部より部門別収支の報告がありました。 

▽その他 

・ほっと cafe は 1/26(日)に講演中心に開催予定です。 

・次回の役員会は 2 月 1 日（土）10:00 から玉縄台自治会館で開催します。 

 

会員世帯数  650 世帯（2025 年 1 月 11 日現在）                  以上                     
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                                    2025 年 2 月 1 日 

  2024 年度 第 10 回役員会便り 

日 時：2025 年 2 月 1 日（土）10:00〜11:30 

場 所：玉縄台自治会館１階 

出 席：理事役員 22 名､委任状 4 名 (その他 監事 2 名、顧問 1 名､民生委員 2 名） 

※回覧はホームページ 

でも見られます   

▽会長・顧問報告と年間活動予定の確認 

1.自町連関係報告: 

1/17(金) 災害時要支援者名簿配布(鎌倉市から年一回) 玉縄台自治会エリアは 118 名、 

1/25(土) 新春の集い、2/ 8(土) ゆるっと交流会、 

2/15(土) 関谷小ブロック防災訓練(市の防災担当者が参加予定)。 

2.防犯灯新設:玉縄２丁目の自治会担当箇所の設置が終了し点灯開始しました(1/31(金)東電工事)。

開発会社担当箇所は未設置なので催促します。 

3.きしろシャトルバス利便性改善の取組み:現状のきしろーすこやかセンター大船駅間１日３往復便

のうち大船駅 11 時発の１本を５丁目高地部まで３月より運行してもらえる事になりました。 

乗車には利用者登録証の掲示が必要です。利用者登録証作成の手続きについては 2/15(土) より回

覧予定です。自治会員に向けてバス運行表も回覧予定です。利用者管理については今後打ち合わせ

ていく予定です。 

4.年間予定：2/16(日) グランドゴルフ大会、3/1(土) 役員会、3/8(土) 新年度理事配属会議、

3/29(土) 前期組長会議、3/30(日) なごやかお花見会。 

▽旧平戸ハイツ跡地開発の住民説明会について 

・2/22(土）10 時より実施:現在置かれているクリーンステーションを工事中や完成後も継続使用で

きるように要望中ですが、まだ業者からの回答はありません。クリーンステーションの設置場所に

ついては話し合いが必要になる可能性があります。 

▽保有資産の報告のお願い 

・2 月末までに各部資産と在庫を確認し報告するよう依頼がありました。 

▽来年度予算案について  

・経理部より各部へ来年度の暫定予算表が配布されました。各部で検討し提出するよう依頼がありま

した。 

▽お花見会について 

・3/30(日） なごやかお花見会開催 ※ 開催は役員会で承認されました。 

防災部より要援護者の参加減少に伴い防災活動を目的とする TTQ のイベントとしては見直した方

が良いのではという意見もあり、今後どの様に継続していくのか検討課題となりました。 

▽その他 

・ほっと cafe1/26(日) 参加者 45 名 次回より開始時間を元の 13:30 に戻す予定です。 

・子ども見まもり会より現況報告：見まもり会員の人員不足のために十分な見守りができていませ

ん。また見まもり会メンバーへの負担が大きいという報告がありました。自治会として人員を増や

すための検討の要請がありました。 

・次回の役員会は 3 月 1 日（土）10:00 から玉縄台自治会館で開催します。 

・次回役員会終了後 2025 年度会長・副会長選出会議を行います。立候補: 会長 2 名、副会長 4 名 

 

会員世帯数  649 世帯（2025 年 2 月 1 日現在）                  以上                    
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                                    2025 年 3 月 1 日 

  2024 年度 第 11 回役員会便り 

日 時：2025 年 3 月 1 日（土）10:00〜11:30 

場 所：玉縄台自治会館１階 

出 席：理事役員 21 名､委任状 4 名 (その他 監事 1 名、顧問 2 名､民生委員 2 名） 

 

▽会長・顧問報告と年間活動予定の確認  

1.自治町内会協力活動報告:2/15(土) 関谷小ブロック防災訓練、複数の自治町内会の防災関係者約 40

名で実施され、玉縄台からは TTQ11 名、民生員 2 名が参加して避難所開設訓練を行いました。

3/29(土)第 15 回わくわく体験遊び場（主催 玉縄地区社会福祉協議会）玉縄小 10〜14 時 

2.防犯灯 2 基新設完了: 玉縄 2 丁目の開発業者担当 1 基は 2/21(金)に設置され点灯を確認しました。

自治会設置 1 基と合わせ 2 基とも電気代を含む管理は鎌倉市が行います。 

3.きしろシャトルバス:やまゆり公園前乗り入れが 3/17(月)スタートします。(月)〜(土)11 時大船駅発

のみです。大船駅西口〜やまゆり公園〜すこやかセンター〜きしろ 3/10(月)に試験運行します。乗

車手続きについては 2/15 に回覧済です。利用者証の発行は当面橘川会長宅で行います。 

4.年間予定:3/8(土)新年度理事配属会議、3/29(土)前期組長会議、3/30(日)お花見会、4/5(土)役員

会、4/6(日)会計監査、5/11(日)定時総会 

▽旧平戸ハイツ跡地開発の住民説明会について 

・2/22(土）10 時より実施され住民 15 名の参加がありました。3 月中旬より解体作業開始、4 月から

8 月にかけて造成工事の予定です。現在置かれているクリーンステーションを利用している世帯につ

いては、工事中の利用継続とクリーンステーション新設後の部分利用を要望しました。現在 33 世帯

が利用しており今後は利用者と相談しながら場所を分割しての利用も検討する必要があります。 

▽お花見会 

・3/30(日) 城山公園 1 か所のみ、11 時〜13 時 雨天中止 自治会主催で開催します。新小 1 年生、

卒業６年生にはささやかなプレゼントもあります。3/8(土)実行委員会で打ち合わせ予定です。 

▽ボランティアへのお礼 

・子ども見まもり会員、防犯パトロール隊員へ子どもたちからのお手紙やお礼を予定しています。 

▽来年度予算案 

・経理担当副会長より報告がありました。収支の詳細については定時総会時に資料を開示します。 

▽総会臨時議案 

・正副会長選出方法について、「持続可能な運営、会長、副会長候補が立候補しやすく、自治会として

も適正に候補者を選出できるようにする」ため、細則の見直しが提案され、総会の臨時議案とするこ

とが承認されました。 

▽LINE 公式アカウント 

・自治会からのお知らせツールとして LINE の公式アカウントを作成いたしました。自治会が関連する

イベントなどのお知らせを発信していきます。この LINE では発信のみのため問い合わせの受付は出

来ません。 

▽その他 

・防犯部：のぼり旗の老朽化による美観、危険、経費の問題提起があり検討の要請がありました。 

・福祉健康部：あいあいグループへの参加者募集の依頼がありました。 

・広報かまくら 4 月号で他の複数の自治町内会とともに玉縄台自治会が紹介される予定です。 

・次回の役員会：4 月 5 日(土) 10:00 から玉縄自治会館で開催します。 
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                                  2025 年 4 月 5 日 

  2024 年度 第 12 回役員会便り 

日 時：2025 年 4 月 5 日（土）10:00〜11:30 

場 所：玉縄台自治会館１階 

出 席：理事役員 23 名､委任状 1 名 欠席 1 名(その他 監事 1 名、顧問 1 名､民生委員 2 名） 

 

▽会長・顧問報告と年間活動予定の確認 

1.自町連関係報告:3/29(土)第 15 回「わくわく体験遊び場」が玉縄小で開催されました。 

4/26(土)午後 13:00-自町連総会、14:30- 地区社協総会が行われます(鎌倉清和にて)。 

2.お花見会：3/30(日) 城山公園にて 11 時〜13 時に開催されました。 

3.自治会館火災保険の更新（5 年 2025.4.6〜2030.4.6）の契約をしました。稟議書作成済み。 

4.きしろシャトルバス:やまゆり公園前乗り入れが 3/17(月)スタートしました。4/9(水)10 時から 

きしろにて打ち合わせを行います。利用状況などから運用の見直しを話し合います。利用者証は 

30 名に発行済みです。なるべく多くの利用をお願いします。 

5.その他：かえる公園高木剪定 3/13、14 に実施。民泊調査依頼、防犯活動実態調査依頼がありまし

た。防災倉庫、防犯灯、防犯カメラなどで市土地の継続使用、使用料減免、自治会館の固定資産税免

除の申請をしました。 

▽お花見会報告（防災部） 

・晴天のなか、120 名程度の多くの参加がありましたが、予算内で実施できました。今回の開催を振り

返り来年度に活かしていきます。 

▽今年度決算・来年度予算案 

・今年度決算収支報告は予算範疇で概ね実施されたことの報告をもって承認されました。また来年度予

算案についても承認されました。 

・予算執行の稟議あり、なし等のルールを年度初めの役員会にて周知することとします。 

▽前回の正副会長選出会議について 

・役員、理事の投票権が不正確だったため、今日選出会議をやり直すこととなりました。 

▽総会臨時議案の修正 

・自治会の会長・副会長の選出に関して、立候補方法や選出会議の出席者について細則の見直しが提案

され、議論の結果を反映することで、承認されました。 

▽総務規定修正案 

・総務規定の見直しが提案され、承認されました。 

▽2025年度初頭のスケジュール 

・4/6(日)会計監査、4/27(日)前期自治会費収納、5/11(日)定時総会があります。 

▽各部からの報告 

・健康福祉部から 4/21 の講演（お薬のお話）の紹介がありました。 

▽副会長退任の挨拶 

・退任される副会長２人、24 年度理事全員から挨拶、感想と意見の発表がありました。 
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